

Fegersheim (Alsace) : Ouverture d'un 73ème magasin en France pour Carter-Cash, le distributeur de pièces automobiles

Pour compléter son réseau de 72 magasins en France, soit 83 au total (France, Espagne, Italie, Maroc), Carter-Cash ouvre ce jeudi 16 décembre un nouveau point de vente dans la commune de Fegersheim dans le Bas-Rhin en Alsace. L'enseigne propose, en magasins ainsi qu'en click-and-collect et en livraison à domicile (hors pneus) via son site internet, une large gamme de pièces et accessoires auto tels que les pneumatiques, les pièces détachées, les batteries ou encore les huiles moteurs à prix bas toute l'année.



“ Déjà implantée dans la ville de Souffelweyersheim, l'ouverture de ce second magasin Carter-Cash sur la métropole Strasbourgeoise vient renforcer son maillage territorial. Cette dernière ouverture complète la présence de l'enseigne dans la région du Grand-Est, qui comptabilise déjà un point de vente à Woippy (Metz), à Essey-Lès-Nancy (Nancy) et à Mulhouse. ” précise **Thierry Deuzé**, Directeur Général de **Carter-Cash**.

Carter-Cash est le spécialiste de la distribution de pièces et accessoires automobiles et propose en atelier l'essentiel des services d'entretien à prix bas toute l'année, pour les particuliers et professionnels. La marque accompagne ainsi ses clients dans l'allongement de vie de leur véhicule à travers son entretien, moins onéreux et plus durable que le rachat.

Avec à sa direction Fabrice Sisombat, ce **nouveau magasin de 800m²** est situé sur la commune de Fegersheim dans le Bas-Rhin en Alsace, au sud de Strasbourg.

Au coeur d'une zone commerciale, on retrouve dans un rayon de 500 mètres les enseignes telles que B&M, Action, Lidl, Grand Frais et Action.



À PROPOS :

Carter-Cash est un concept de magasin de distribution de pièces-automobiles, entretien et accessoires à destination des particuliers et des professionnels représenté par son Directeur Général Thierry Deuzé. Marque du groupe français Mobivia créé en 1970 par Eric Derville, le groupe intègre notamment les centres d'entretien automobiles Norauto, Auto5, A.T.U et Midas. L'entreprise compte 73 magasins en France, 6 en Espagne, 4 en Italie et 1 au Maroc. En France, l'enseigne regroupe 770 collaborateurs dont 70 personnes au siège social de Villeneuve d'Ascq. Le positionnement du magasin est d'offrir à ses clients l'essentiel de l'automobile aux prix les plus bas tout au long de l'année sans lésiner sur la qualité. **Carter-Cash** propose le click and collect ainsi que la livraison à domicile partout en France. En juin 2021, l'enseigne a repris les actifs de Yakarouler. <https://www.carter-cash.com/>

